
Ata da 841ª (Octingentésima quadragésima primeira) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 

Data: 27/01/2025 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente:  5 

2.1. Correspondências recebidas: Pauta da Reunião do COSEMESC que ocorrerá amanhã, dia 28/01, às 19h, 6 

na sede do CRM-SC. Convite para a cerimônia de formatura das Residências em Saúde (Residência Médica e 7 

Multiprofissional) do HGCR, no dia 08/02, às 19h, no Lira Tênis Clube. Convite para a cerimônia de formatura 8 

da turma de Residentes Médicos do CEPON de 2025, no dia 21/02, às 19h, no Majestic Palace Hotel. 9 

Programação do Treinamento para novos Residentes recém-admitidos do HGCR, no dia 28/02, das 08h às 17h, 10 

no Auditório do 8º andar do HGCR – o SIMESC palestrará no treinamento. 11 

3. Informes:  12 

3.1. Diretoria Executiva: Dra. Zulma informa que, dando continuidade à definição da política de privacidade 13 

do SIMESC, em conformidade com o que determina a LGPD, advogado Alberto nos encaminhou a minuta do 14 

“documento de referência para funções e responsabilidades para fins de implementação da LGPD”. Nos solicita 15 

que seja lido e verificada a sua consistência para dar seguimento ao processo com a elaboração do novo 16 

documento (Diretrizes para Políticas Internas de Comunicação e Supervisão). Inicialmente, cópias do 17 

documento serão repassadas ao Presidente e a Vice-presidente para conhecimento e providências. Pede para 18 

deixar registrado em ata o desprendimento do advogado Alberto em nos prestar essa assessoria de forma 19 

gratuita. Relata que, atendendo o ACT firmado com a FAHECE, os médicos do HEMOSC, CEPON e 20 

Laboratório de Anatomia Patológica tiveram seus salários reajustados pelo INPC (4,69%) a partir de 21 

01/11/2024. Sobre a Regulação do SAMU da região sul, a denúncia encaminhada ao MPT em setembro/2024 22 

continua sem notícia de novos desdobramentos. Informa que a denúncia sobre a Situação da Emergência 23 

Pediátrica do HU não foi protocolada. A respeito da ação da RPM dos médicos peritos de SC em curso, sem 24 

atualização relevante. Dr. Renato informa que foi produzido o criativo do Plantão Jurídico, que será postado 25 

nos grupos de WhatsApp todas as primeiras segundas-feiras de cada mês. Foi divulgada durante o mês de 26 

janeiro a retrospectiva do trabalho de todas as assessorias do SIMESC em 2024. Divulgada também, a nova 27 

Diretoria Regional Tubarão. Dr. Fábio informa que o total de despesas para a realização da AGO, AGE e RDP 28 

de dezembro/2024 foi de R$ 52.672,57. Coordenador Administrativo Adjunto Jean informa que as atas da AGO 29 

e da RDP foram disponibilizadas aos Diretores e, após alguns ajustes, estão finalizadas e irão para o site. Dra. 30 

Anamar, em nome da Diretoria do SIMESC, manifesta condolências pelo falecimento da mãe da Dra. Lisiane 31 

Anzanello, Presidente Regional Blumenau. Dr. Cyro informa que foi aprovado na ALESC o orçamento da 32 

Saúde para o ano de 2025 – R$ 6 bilhões, 14,28% das receitas provenientes de impostos e transferências da 33 

União (acima do percentual mínimo de 12% definido pela Lei Complementar 141/2012). Finaliza dizendo que 34 

a Federação Médica Brasileira enviou ofício ao Ministério da Gestão e da Inovação solicitando que o reajuste 35 

salarial aos médicos dos HUs seja igual ao dos demais servidores. Dr. Vanio informa que enviamos ofício ao 36 

Conselho Estadual de Saúde indicando o Dr. Cyro como representante do SIMESC para ocupar o cargo de 37 

Conselheiro – Suplente no CES. Informa que houve alteração na data para realização da “Choppada do 38 

SIMESC”, nova data: 29 de maio, quinta-feira, no Veleiros da Ilha. 39 



3.2. Plantão de Diretoria: Estiveram com o plantão: Dr. Kempes, 17 a 23/12 (colega com dúvida se poderia 40 

ser diretor técnico em mais de uma instituição – é permitido em duas (conforme Artigo 8º da Resolução CFM 41 

nº 2147/2016) e, em situações especiais, até mais (conforme Resolução CFM nº 2127/2015); Dr. Fabio, 23/12 42 

a 06/01 (nada digno de nota); Dra. Juliane, 06 a 17/01 (colega sendo ameaçado por paciente psiquiátrico – foi 43 

orientado pelo jurídico); Dr. Renato, 17 a 27/01 (colega sofreu agressão em UBS – jurídico está acompanhando 44 

o caso; ligação do médico filiado, Dr. José Carlos Mansur Ferreira, agradecendo o atendimento prestado pelo 45 

departamento jurídico). Dr. Renato permanece com o plantão. 46 

3.3. Defensoria Médica: Advogado Rodrigo informa que recebeu diversas ligações de colegas médicos com 47 

dúvidas e questionamentos – orientações foram concedidas. Nenhum assunto grave ou urgente. 48 

3.4. Diretorias Regionais: Dr. Mauro, Presidente da DR Itajaí, informa que no dia 23/01 participou de reunião 49 

com o Dr. Luís Fernando Pires, diretor da PiresMed, nova gestora e responsável pela contratação de serviços 50 

médicos para a prefeitura de Itajaí. Avaliou a reunião com muito produtiva. Estiveram presentes 15 médicos. 51 

Dr. Cleberson, Presidente DR Tubarão, relata que concedeu entrevista à Rádio Tubá, comunicando que o 52 

SIMESC voltou a ter Diretoria Regional em Tubarão e informou que o Sindicato vai compor o Conselho 53 

Municipal de Saúde de Tubarão, participando da formulação da UPA naquele município. 54 

3.5. Momento SIMESC: Em divulgação – “Evite que a intoxicação alimentar estrague o seu verão”. Dr. Renato 55 

relembra outros períodos: 06/01 – “Janeiro Branco: saúde mental, um cuidado diário”; 13/01 – “Atenção: 30% 56 

dos pontos monitorados estão impróprios para banho; 20/01 – “Previna-se: o câncer de pele é o mais frequente 57 

no Brasil”. 58 

4.  Ordem do Dia:  59 

4.1. Retomada das atividades: 60 

- ACT SAMU/ SIMESC-SIMERSUL-FAHECE: Dr. Vanio informa que o SIMERSUL elegeu nova diretoria 61 

e encaminhou a documentação ao Ministério do Trabalho e Emprego. Após o registro ser efetivado pelo MTE, 62 

poderemos assinar o ACT SAMU. Dr. Cyro afirma que os médicos receberão os valores retroativos desde maio 63 

de 2024. SIMESC x CRM – dados cadastrais: Dr. Vanio comenta sobre a ação promovida pelo Sindicato 64 

que solicita ao Judiciário que os dados dos médicos com registro no CRM-SC, anteriormente repassados pelo 65 

Conselho, sejam novamente disponibilizados, pois não são considerados dados sensíveis (conforme Artigo 5º 66 

Inciso II da Lei 13709/2018) e o Artigo 3º § 2º da Resolução 2309/2022 do CFM prevê que tais informações 67 

podem ser fornecidas desde que a entidade solicitante apresente requerimento fundamentado. Advogado 68 

Rodrigo informa que o processo está em fase final, anterior ao julgamento, restando somente o fim do prazo 69 

para o CRM apresentar suas alegações finais – que se dará no dia 06 de março. Hora Plantão x TCE 70 

(servidores SES): Advogado previdenciário Kleber relata que a questão envolvendo a incorporação da hora-71 

plantão tem sido tratada com a cúpula da procuradoria do Estado, IPREV, Secretaria da Saúde no afã de buscar 72 

solução vantajosa para os médicos vinculados ao serviço público no Estado. A assessoria previdenciária tem 73 

acompanhado ativamente esta demanda e cobra do Estado uma solução legislativa que assegure o direito dos 74 

médicos, sem prejuízo da remuneração, tampouco da qualidade na prestação do serviço público à sociedade 75 

catarinense. HU/ Pediatria – Ministério Púbico Federal: Dr. Fábio comenta que conversou com a diretoria 76 

do HU solicitando o funcionamento da Emergência Pediátrica aberta nos períodos da manhã e tarde, pois a 77 

unidade tem pediatras suficientes para tal. A diretoria/HU está persuadindo a direção da EBSERH/Brasília de 78 



que a abertura nesses períodos é viável. Afirma que a direção do HU está dando abertura para o diálogo e 79 

cooperando para aquilo que o sindicato deseja, por esses motivos, entende que está fora de questão realizar 80 

denúncia ao MPF. Assim é decidido. SMS/ Florianópolis – gratificação: Dr. Fábio informa que apresentou o 81 

projeto de gratificação ao novo Secretário Municipal de Saúde, Dr. Almir Adir Gentil. Tanto ele quanto o 82 

Prefeito, Topázio Neto (que conheceu a iniciativa no ano passado), gostaram do projeto, pois possui a 83 

característica de aumento da produtividade. Diretores sugerem que seja agendada audiência com o Prefeito e 84 

com o Secretário para tratar do assunto. Todos concordam e como resultado será enviado ofício para formalizar 85 

tal pedido. Dr. Vanio sugere aos Diretores Regionais para que entrem em contato com os gestores municipais 86 

de suas cidades e se apresentem como membros do SIMESC, se colocando à disposição para ajudar no que for 87 

preciso e declarar que estamos empenhados na busca da melhor saúde para a população de Santa Catarina. SES 88 

– Concurso/ remuneração/ RPM: Dr. Cyro informa que os assuntos concurso e remuneração já foram 89 

debatidos em reunião com o Secretário de Estado da Saúde, Diogo Demarchi Silva, que está analisando essas 90 

demandas. Assuntos serão debatidos amanhã, 28/01, na reunião do COSEMESC. Quanto a RPM, Dr. Cyro 91 

declara que recebemos mais de quarenta manifestações de colegas médicos sugerindo melhorias na gratificação, 92 

além da posição da SES expressa no governo Carlos Moisés de mudanças na RPM. Sugere que o material seja 93 

analisado pelos membros da Diretoria que participarão de reunião de trabalho a ser agendada com 94 

Superintendente dos Hospitais Públicos Estaduais, Tatiana Bez Batti Titericz. Jurídicos – Previdenciário/ 95 

Trabalhista/ LHML (Acompanhamento trabalhos/ grau de satisfação): Dr. Cyro lembra que o Dr. Carlos 96 

Roberto Seara Filho, Regional Blumenau, sugeriu e foi aprovado na RDP de dezembro de 2024 que o SIMESC 97 

estabelecesse um pós contato com os médicos atendidos pelas assessorias do Sindicato, com a intenção de 98 

verificar o índice de satisfação com o atendimento. Sugere que seja colocada em prática, pelos Diretores das 99 

assessorias correspondentes, o que foi decidido na RDP. Após longo debate, fica definido que cada Diretor 100 

(Comunicação e Imprensa, Assuntos Jurídicos e, Previdência e Seguros), com o apoio do Dr. Vanio, 101 

estabelecerá um modus operandi com a assessoria de sua pasta. Aumento dos servidores federais dos HUs – 102 

médicos com déficit: Dr. Cyro informa que a Medida Provisória nº 1286/2024 desconsiderou os médicos 103 

federais. A MP definiu 4,5% de aumento para os médicos e médicos veterinários, e 9% para todos os outros 104 

servidores, o que a Federação Médica Brasileira entendeu como uma ação discriminatória. Relata que a FMB 105 

enviou ofício solicitando a correção dos percentuais de reajuste. Em ato contínuo, será tentada reunião com o 106 

Governo Federal e Autoridades Federais. Caso a resposta seja negativa, a FMB estuda propor uma ação judicial 107 

buscando resguardar os direitos dos médicos servidores federais. 108 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1) Retomada das atividades; 2) III Encontro de Mulheres 109 

Médicas; 3) Calendário de viagens 2025. 110 

6. Assuntos informais: Nada relatado. 111 

 112 

Florianópolis, 27 de janeiro de 2025. 113 

 114 

 115 

(Ata redigida por Jean Proencio, funcionário do SIMESC 116 

e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 117 
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